

Menginspirasi Generasi Digital: Elnusa Petrofin Gelar Petrofin Journalist Academy di Lombok

Syafruddin Adi - NTB.WARTASOSIAL.COM

Dec 7, 2024 - 10:28



MATARAM, NTB – PT Elnusa Petrofin (EPN), anak perusahaan PT Elnusa Tbk (ELSA), kembali menunjukkan komitmennya terhadap pendidikan berkualitas melalui program Corporate Social Responsibility (CSR) unggulan mereka, Petrofin Journalist Academy. Program ini menjadi bagian dari pilar Petrofin Pintar dalam mendukung pencapaian Sustainable Development Goals (SDGs) poin 4

tentang pendidikan berkualitas.

Berkolaborasi dengan media lokal, Radar Lombok, acara ini digelar pada Jumat (6/12) di SMA Negeri 1 Mataram. Lebih dari 100 siswa dari 21 SMA se-Kota Mataram berpartisipasi dalam program yang dirancang untuk meningkatkan literasi digital sekaligus membekali pelajar dengan keterampilan jurnalistik. Suasana penuh semangat dan antusias terlihat sepanjang acara, mencerminkan relevansi program ini di era digital.



Manager Corporate Communication & Relations PT Elnusa Petrofin, Putiarsa Bagus Wibowo, menjelaskan bahwa Petrofin Journalist Academy bertujuan mengedukasi pelajar agar bijak menggunakan media sosial. Dengan mengusung prinsip jurnalistik 5W+1H, program ini melatih peserta berpikir kritis, menciptakan karya kreatif dan informatif, serta memanfaatkan media digital secara bertanggung jawab.

“Program ini sudah berlangsung sejak 2021 di berbagai kota, termasuk Makassar, Medan, dan Padang, sebelum akhirnya hadir di Lombok. Harapannya, pelajar dapat mengembangkan keterampilan menulis kreatif, berpikir kritis, dan memahami prinsip jurnalistik, sehingga siap menghadapi tantangan era digital,” ungkap Putiarsa.

Pembicara dan Materi Inspiratif

Acara ini menghadirkan tiga narasumber inspiratif: Zulkifli (Redaktur Radar Lombok) membahas dasar-dasar jurnalistik. Satria Efendi (Dayan Gunung Research Centre) menyampaikan materi literasi digital serta penggunaan media sosial secara positif. Rachmad Bunayya (HSSE Koordinator Area Kalimantan Elnusa Petrofin) memberikan edukasi tentang Safety Awareness untuk guru dan siswa.



Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTB, Dr. H. Aidi Furqan, M.Pd., memberikan apresiasi terhadap inisiatif ini. “Program ini tidak hanya mendorong minat baca dan menulis, tetapi juga membekali pelajar untuk menghasilkan karya yang bermakna,” tuturnya.

Suasana Belajar yang Interaktif

Dikemas secara menarik, program ini menyisipkan diskusi, permainan, dan kuis untuk menciptakan suasana belajar yang menyenangkan. Dukungan dari Radar Lombok memperkuat harapan agar program ini terus berlanjut setiap tahun dan menjangkau lebih banyak wilayah di NTB.

“Semoga inisiatif ini menginspirasi generasi muda untuk mengeksplorasi potensi mereka di berbagai bidang profesional,” tutup Putiarsa.

Dengan keberlanjutan program ini, Elnusa Petrofin optimis dapat terus berkontribusi dalam menciptakan generasi muda yang unggul, kritis, dan bertanggung jawab, mendukung pendidikan berkualitas di Indonesia. (Adb)